

Verlautbarungen am 10. September 2023

Wir sind mitten in den **Flohmarktvorbereitungen**. Sachspenden werden jederzeit entgegengenommen und jede/r kann gerne beim Sortieren mithelfen.

Auch beim **Flohmarkt am 16. und 17. September** werden viele helfende Hände benötigt.

Listen zum Eintragen finden Sie im Foyer oder nutzen Sie die praktische Variante über einen Link auf unserer Homepage. Dort haben Sie eine gute Übersicht über die verschiedenen Arbeitsbereiche und Schichten und Sie können sich direkt dafür eintragen.

Von Dienstag bis Donnerstag gibt es einen Vorverkauf bei Bekleidung, Büchern und Geschirr jeweils von 16-18 Uhr.

Für das **Flohmarktweekende** suchen wir auch noch backfreudige Menschen, die eine **Kuchenspende** beisteuern können! Der Kuchen kann auch schon **ab Donnerstag** zu uns gebracht werden, sollten Sie am Wochenende nicht da sein!

Bei Interesse tragen Sie sich bitte in eine der Listen im Foyer oder auch online ein!

Meditation mit **Irmgard Lehner** ist am **Mittwoch** um **19.00Uhr**, mit der Möglichkeit bis **21.00 Uhr** zu bleiben.

In **St. Franziskus** startet eine **neue SelbA- selbständig und aktiv - Gruppe für Senior:innen**. Das erste Treffen ist am **Mittwoch 20. September** von **14:30 – 16:30 Uhr**. Um Anmeldung im Pfarrbüro wird gebeten. Weitere Termine werden beim ersten Treffen vereinbart.

Nach dem Protest in Wels laden die Menschen hinter der Klimaprotestgruppe „**Letzte Generation**“ zu einem **Gesprächsabend** am **Donnerstag, 21. September** um **19.00 Uhr** nach St. Franziskus ein. Auf einen 45-Minuten-Vortrag folgt eine ausgiebige Diskussions- und Fragerunde mit dem Publikum. Die Initiative „Letzte Generation“ hofft auf einen anregenden Abend mit vielen unterschiedlichen Sichtweisen.

Am Sonntag, **24. September** feiern wir **Erntedank**. Zum Gottesdienst um **9.30 Uhr** laden wir **ganz besonders die Kinder ein!**

Die Kinder sind an diesem Sonntag, dem **24. September** gleich noch einmal ganz herzlich eingeladen, nämlich zum **Jungscharstart**. Wir treffen uns von **14.30-16:30 Uhr** und **teilen die Heimstunden** für das neue Jungscharjahr ein. Wir freuen uns über alle Kinder von 5 bis 14 Jahre!

Ebenfalls am **Sonntag, 24. September**, laden wir um **19.00 Uhr** ein zum „**Heilsam Berühren**“ im Andachtsraum.

Am **28. September** veranstaltet das **KBW** einen Vortrag von Brigitte und Heinz Söllinger, zum Thema **CHILDVISION FÜR NEPAL**. Der Vortrag handelt von den grausamen Zuständen, unter denen die Kinder aus Nepal leben müssen und von den Hilfsmaßnahmen des Ehepaars Söllinger, um die betroffenen Kinder vor der Verschleppung in indische Bordelle zu bewahren.

Der Vortrag beginnt um 19.30 Uhr im Saal Schöpfung, mit Ihrer freiwilligen Spende unterstützen Sie das Projekt.